

Juan se está refiriendo a Roma cuando escribe acerca de Babilonia, pero en vez de ver a Roma como el centro de vida y sustento, Juan lo ve como la fuente de muerte. Lean Wright, partiendo desde el final de la página 160 con la frase "No, la versión de Juan..." y lean hasta el final de la sección.

:

Pero el punto que lo revela viene al final del versículo 13. Juan ha creado un maravilloso catálogo de bienes de lujo, así como los productos básicos del comercio, harina, trigo, ganado y así sucesivamente. Pero entonces, justo al final, nos encontramos con el horror. Entre los bienes hay cuerpos sí, vidas has. Cuando se adora a los ídolos, los ídolos exigen sacrificios. Cuando adoras a Mamón el Dios del dinero (o Marte el Dios de la guerra; o Afrodita la diosa del sexo), ellos demandarán sacrificios. Y algunos de los sacrificios serán hos. Aquí, en medio de este lamento sobre Babilonia, encontramos uno de los muchos Im0 gares en el Nuevo Testamento donde se levanta una

